

Paule SANCHOU †

Université Toulouse II le Mirail

sanchou@univtse2.fr

Les travailleurs sociaux et leurs formations : quelques enjeux actuels

Résumé

La formation professionnelle des intervenants sociaux est dans une phase d'incertitude et de mutations. Les filières de formation sont complexes, relèvent de différents ministères et englobent désormais la formation des cadres. De ce fait, les acteurs et les enjeux se sont multipliés et complexifiés.

La dernière partie de l'article met l'accent sur la spécificité des formations organisées pour les cadres du social à l'université.

■ **Mots clés :** Intervention sociale, formation professionnelle, acteurs de formation, enjeux, fonction de cadre, conceptualisation, université.

Abstract

The vocational training of social professionals is in a phase of doubt and mutations. The training fields are complicated, are part of different ministries and from now on, include the training of the executives. Therefore, actors and stakes became more numerous and complicated.

The last part of the article emphasized the specificities of the trainings organised for the social executives at the university.

■ **Keywords :** Social intervention, vocational training, training actors, stakes, role of executive, conceptualisation, university.